

INFO

OVNI

BULLETIN D'INFORMATION DE LA COMMISSION D'ETUDE OVNI FRANCE-
BP- 63 84122 PERTUIS CEDEX 02

UFOLOGIE

PHENOMENES

CONNEXES

BULLETIN RESERVE AUX ADHERENTS numero 3 juillet aout sept 2013

- COMMISSION D ETUDE
OVNI France

BP 63 84 122 PERTUIS
CEDEX 02
.....

MEMBRES
FONDATEURS

Canepa philippe

Canarrelli kalyste

Bouchet jean louis

BUREAU CEO France

CONSEIL D ADMINISTRATION

PRESIDENT CANEPA PHILIPPE

SECRETAIRE : K. CANARELLI

TRESORIER

BOUCHET JEAN LOUIS

Depot legal 2013

BULLETIN INFO OVNI

NUMERO 3

COMITE DE REDACTION

DIR PUBLICATION : CANEPA
PHILIPPE

IMPRIMERIE : CEO France

REPRODUCTION PAR
PHOTOCOPIE

REDACTION ceo France bp 63

84122 pertuis cedex 02

**Aucun impératif de date
de parution , le ceo
France se reserve le
droit en cas d
impossibilite de
produire ses bulletins d
en produire un seul en
fin d annee resumant les
activites de l annee en
cours**

- LA COMMISSION D
ETUDE OVNI France EST

2-" Les gris " et les " reptiliens " ... ?

Et qu'en sait-on ?

- Tous le monde connaît bien l'histoire de DAVID VINCENT qui cherchait un raccourcis qu'il ne trouva jamais ...

Il y a quelques années, nous publions dans les journaux locaux nos appels a témoins afin de progresser dans les recherches régionales, et c'est ainsi que Mx prit contact avec nous . Appel téléphonique, longue conversation, et un après midi il me dit : " ... si cela vous intéresse je peux vous les faire rencontrer ce soir ... " Mon cœur ne fit qu'un bond, enfin un contacté qui va droit au but, là j'ai touché le gros lot . Ca y est, ce soir je vais la vivre cette rencontre du 3eme type que je cherche tant .

Le monsieur me donne RDV devant l'ancien " crocodil-motor " a Aix-en-provence, et à 21 h , il est là. C'est une personne d'apparence humble. Nous allons chez moi, avenue de l'Europe et nous prenons un café, puis il me raconte son histoire :

"... je les ai rencontré il y a plus de 20 ans, ils m'ont même posé un implant, là entre les narines, au niveau des sinus... comme cela, ils peuvent me retrouver facilement... ils me suivent depuis longtemps, ils sont là pour me protéger... "

Regardez ce que je sais faire, oui, je suis devenu "... radio-actif... " actif comme une radio, je veux dire... ! Le monsieur, d'environ 55 ans présente des capacités télépathiques, hors du commun , il lit en moi comme dans un livre ouvert, je pense des choses dans ma tête, et il me les répète à voix haute... mais ce n'est pas tout vous savez ... j'arrive même a dématérialiser les objets et à les rematérialiser ailleurs... regardez ce que je fais avec le pendule ... et là j'hallucine, le pendule se met à tourner, disparaît et puis

Il ré-apparaît à côté ... vous voyez me dit-il, c'est eux qui m'ont rendu-
comme ça...

Mais je dois vous avouer que je me sens horriblement seul dans a vie, je
ne comprends pas pourquoi tout ça ... ils me retrouvent toujours , ils re-
viennent toujours vers moi ...

Je suis très enthousiaste sur le moment, et je veux en savoir plus .. le
monsieur est très coopératif et il me dit ... mais vous savez, on peut aller
beaucoup plus loin , je peux leur demander de venir ici là, de suite , vous
voulez ?

Alors la, je ne me contient plus et je le prie de faire ce qu'il faut :

Subitement Mr x se dresse devant moi, il fait comme signe de supplica-
tion à la façon des anciens pharaons et il me fait un sourire" ... vous allez
voir ... "

J'attends ... rien ne se passe ... je commence a perdre patience ... Mr x me
demande de ne pas perdre patience , ils vont venir ... Rien ne se passe et
je crois alors avoir à faire a un illuminé, un type un peu paumé qui ne sait
plus trop ou il est ... j' attends ... et j'attends encore ...PUIS... d'un seul
coup, de chaque côté de ce personnage commencent à apparaitre
comme 3 petites formes fantômatiques ... blanchâtres, diaphanes
d'abords, on peut même voir au travers, puis grisâtre ... et c'est comme si
ça apparait de plus en plus ... (j'apprendrai plus tard que l'on appelle cela
une matérialisation) ... une peau grise, de gros yeux, des petits orifices
en guise de bouche, pas de nez, pas d'oreilles ... et d'un seul coup, ils sont
là, autour de lui ... brusquement, c'est comme si on me donne un coup
sur la tête ... plus rien ... quelques secondes seulement semblent avoir
passer ... ou quelques heures ... ? il est près de minuit ... je ne sais plus ...
je relève la tête de suite ... ils repartent ... redevenant diaphanes, ils dis-
paraissent ... et je reste béa ... tout semble à la fois s'être passé si vite ...
mais aussi avoir duré si longtemps ... et puis j'ai peur " ... bordel, je pense

Il ré-apparaît à côté ... vous voyez me dit-il, c'est eux qui m'ont rendu-
comme ça...

Mais je dois vous avouer que je me sens horriblement seul dans a vie, je
ne comprends pas pourquoi tout ça ... ils me retrouvent toujours , ils re-
viennent toujours vers moi ...

Je suis très enthousiaste sur le moment, et je veux en savoir plus .. le
monsieur est très coopératif et il me dit ... mais vous savez, on peut aller
beaucoup plus loin , je peux leur demander de venir ici là, de suite , vous
voulez ?

Alors la, je ne me contient plus et je le prie de faire ce qu'il faut :

Subitement Mr x se dresse devant moi, il fait comme signe de supplica-
tion à la façon des anciens pharaons et il me fait un sourire" ... vous allez
voir ... "

J'attends ... rien ne se passe ... je commence a perdre patience ... Mr x me
demande de ne pas perdre patience , ils vont venir ... Rien ne se passe et
je crois alors avoir à faire a un illuminé, un type un peu paumé qui ne sait
plus trop ou il est ... j' attends ... et j'attends encore ...PUIS... d'un seul
coup, de chaque côté de ce personnage commencent à apparaître
comme 3 petites formes fantômatiques ... blanchâtres, diaphanes
d'abord, on peut même voir au travers, puis grisâtre ... et c'est comme si
ça apparaît de plus en plus ... (j'apprendrai plus tard que l'on appelle cela
une matérialisation) ... une peau grise, de gros yeux, des petits orifices
en guise de bouche, pas de nez, pas d'oreilles ... et d'un seul coup, ils sont
là, autour de lui ... brusquement, c'est comme si on me donne un coup
sur la tête ... plus rien ... quelques secondes seulement semblent avoir
passer ... ou quelques heures ... ? il est près de minuit ... je ne sais plus ...
je relève la tête de suite ... ils repartent ... redevenant diaphanes, ils dis-
paraissent ... et je reste béa ... tout semble à la fois s'être passé si vite ...
mais aussi avoir duré si longtemps ... et puis j'ai peur " ... bordel, je pense

- Oui, c'est à cela qu'ils ressemblent, et croyez moi , ce ne sont pas eux les gentils ...!

Dans les jours qui suivirent je commenca à entendre des voix durant la journée. Mais à l'époque, je pensais que je touchais au but. La télépathie, les manifestations paranormales, le RR3; et le soir, quand les activités sociales de la journée commençaient à devenir plus calmes, c'est-à-dire, quand la ville s'endort et que le soleil se couche, les choses, effectivement se passaient :

Soudainement, ils étaient là, autour de mon lit, ils venaient me chercher, je les voyaient se matérialiser et passer au travers des murs, comme portés par un rayon : ... comme j'étais content ! Deux, 3, 4 fois ... ça y est, là ils me prennent ... et puis, je ne sais pas ce qu'il s'est passé. Un soir que cela se passe, je commence a douter, à me méfier car, plus ils ... viennent !... plus je me sens mal à l'aise C'est comme si cela n'allait pas . Et puis j'entends l'un d'entres eux murmurer télépathiquement , du moins,c'est la traduction qui me vint sur le moment "... il est trop mûr... " on y arrivera pas . Dès lors, tout change d'aspect, c'est comme si une nuée de soufre envahit les manifestations et leurs venues, tout me met mal à l'aise, et leurs visages qui paraissaient passifs et sans expressions, semblent se décomposer et ils m'apparaissent désormais sous leurs vrais visages, on voit une forme de violence dans leurs gros yeux, c'est comme si enfin, une expression s'en dégageait, alors qu'avant il n' y avait rien, là on y lit la haine, la cruauté, la volonté de détruire, oui, détruire sans cesse, sans cesse détruire ... c'est comme si cela perdure dans ces visages depuis des ... siècles ! Je les entends PENSER , en fait et pas parler ! .. car ils.. ne parlent pas, ils n'utilisent plus la parole depuis longtemps ! "... nous sommes des destructeurs, tu as saisi, tu dois disparaître... des tourbillons d'énergies se déclenchent tous les soirs de plus en plus, je me sens comme aspiré ... je sens que je vais y rester .. ou aller je ne sais où .. ? Que faire ? Je ne le savais plus, je perdis pieds les jours suivants.

Chaque jour, je redoutais le suivant et, chaque nuit, je redoutais la suivante et devait me préparer au pire .. tout cela me déphasait . Sans cesse sur les nerfs.. à bout ..d'énergie ! Un ami au travail comprenant l'état dans lesquels j'étais me dit un après midi, "... tient , toi qui est dépressif, tu devrais aller voir Mr Jean L. de Château Arnoux, c'est un excellent guérisseur, qui soigne comme on soignait avant, je suis sur qu'il pourra te requinquer .. "

Je n'avais plus rien a perdre. Comme abandonné de tous, car personne ne me comprenait, ni n'était capable de m'aider , un samedi après- midi, je retire 50 francs au distributeur , et oui, l'euro n'était pas encore sorti et je vais le voir dans sa petite ville , ou plutôt, je m'y traîne comme je peux.

J'attends en salle d'attente . Un monsieur d'une soixantaine d'années me reçoit avec un petit sourire. D'emblée il me fait allonger et me demande de me reposer . "... et bien dans quelle histoire êtes- vous donc aller vous fourrer jeune homme... me dit-il ! Non, ce n'était pas une question, mais une affirmation ! Il reprit : "... ne m'expliquez pas, je n'ai pas besoin d'explications, c'est plutôt vous qui en avez besoin". Et bien , si vous tardiez encore un peu à venir, ils seraient arrivés à vous prendre, et s'en serait fait de vous ! Je vais vous arranger ça ! Oui, pour les gens je me présente en tant que guérisseur magnétiseur, et je tiens ce don du passé, mais vous vous en doutez un peu, je crois, les choses ne sont pas toujours exactement comme on le croit ... chacun vit dans sa croyance de la réalité et chacun est toujours bien sur de lui ! Non, monsieur, vous avez été " harponné" par les gris, ce ne sont pas des gentils... il faut détruire tout ce travail de connection énergétique qu'ils ont posé chez vous cela les empêchera de se matérialiser et ils perdront votre trace.. je les combat depuis des années... c'est une de mes fonctions. C'est alors que je sens comme une sorte de puissance incalculable et une paix se manifeste. Il n'y a plus rien, tout disparaît, aucun phénomène télépathique en cours . Je vois le soleil et les arbres par la fenêtre au dehors.

"...Beaucoup de gens se font prendre, mais bon, vous êtes venu au bon moment , cela ira, n'allez plus vers eux, ils ne viendront plus vers vous..."



"... je suis un protecteur..." ajoute-t-il . Il y a des gens qui font comme moi sur terre, nous ne sommes pas nombreux , et nous manquons cruellement de mains. La race des gris obéit à des principes , quand elle nous trouve sur sa route, elle ne revient plus agresser sa victime, mais vous ne devez pas aller vers eux, sinon je ne pourrai plus rien pour vous.

Les réalités énergétiques s'agencent de façon harmonieuse avec l'avancement technologique, cette race jouit d'un fort potentiel énergétique psychique, allié a une technologie importante, mais cela s'arrête là. Les combats sont difficiles parfois, mais ils ne sont pas invincibles. Pour eux, ils ont pieds dans cette sphère de l'invisible comme le font un peu nos médiums, quand ils ont leur conscience développée ... mais pour les gris, c'est un fait de développement acquis auquel ils mêlent naturellement la technologie .

S'ils étaient venus directement avec leur vaisseau, nous n'aurions pas pu vous aider. Comprenez que la puissance que parvient à dégager leurs appareils de technologie pour vous contrôler ... manipule en vous le même substrat énergétique que je parviens à contrôler avec la force de ma conscience, cela revient au même .. ! En d'autres termes, je suis plus fort que eux !

Il y a une grosse méprise sur notre planète entre le mot technologie et pouvoir de la conscience ... les 2 parviennent en fait à maîtriser les mêmes forces . Je pense que nos gouvernements le savent parfaitement, d'où leur engouement secret pour l'étude des phénomènes parapsychiques via les renseignements généraux ou le FBI par exemple ... enfin, tout ceci fait partie de la sphère des grands de ce monde, et ne nous concerne pas .. !

Revenez me voir quand il vous plaira ..!

Sur ses paroles réconfortantes je quittais le protecteur, et tout redevins normal par la suite . Je pu reprendre les recherches ufologiques, mais désormais, avant d'aller de l'avant sur un cas, je m'empresserai bien de savoir, non pas à qui j'ai à faire, mais plutôt à quelle RACE j'ai à faire !

Chaque enquête doit toujours présenter une interrogation préalable :

Qui sont-ils ? POSITIF ou NEGATIF ?

Un acharnement à vouloir avancer à l'aveugle peut-être fatal au chercheur qui ne se protège pas, cancer, lourds problèmes de colonne vertébrale... hernies qui reviennent sans cesse et qui sont le témoignage de la destruction des fluides nerveux internes ... etc ... à partir d'une certaine étape atteinte dans la destruction de soi par les manifestations négatives extraterrestres, il n'y a plus de retour possible... et des protecteurs il y en a peu.

Plusieurs années plus tard, je revis Mr Jean L de Château Arnoux, vieilli. "...vous savez me dit-il je suis si fatigué de tout cela ..." . Quand je repassais, encore une semaine , son cabinet avait fermé, il avait disparu et son local était vide. -Article PHILIPPE CANEPA- août 2013-

ce qu'il tombe par hasard, si seulement le hasard existe, sur plusieurs cas similaires ou des gens ont eu des vécus identiques .

Le phénomène s'explique par le fait que le camouflage utilisé par les reptiliens ne peut pas se maintenir en permanence eu égard à l'état vibratoire de la planète qui fluctue sans cesse. (Ne jamais oublier que "les reptiliens" peuvent prendre l'aspect " des grands-blonds " ... !).

Il nous apparait néanmoins que à l'opposé des " gris ", les reptiliens apparaissent comme une race négative très avancée en rapport de notre civilisation, et ainsi, hyper-intégrée à notre société . On se demande même si ça ne serait pas eux qui par derrière tirent beaucoup de ficelles ... à notre avis , l'envahissement est commencé ... notre ami JIMMY GUIEU nous avait bien prévenu .

INFO-OVNI 3 pour le CEO-France juillet-aout-septembre 2013 .

3- IMPORTANCE ET VALEUR DU MAILLAGE ENERGETIQUE TERRESTRE :

- Ce facteur, que l'on a quelque peu développé dans le bulletin précédent présente une importance parfois capitale pour la manifestation de nos visiteurs, et l'on peut saisir ici le moment opportun pour affirmer que ceci est une constante en vigueur tant chez "les races positives", que pour "les races négatives", ce qui signifie, que tant l'une que l'autre, l'utilise pour se manifester préférentiellement sur notre planète.

-Avoir connaissance de l'existence de ce facteur pourra permettre au chercheur de définir l'existence de ces périmètres de manifestation au sein d'une zone géographique précise, en d'autres termes, de trouver où se cache donc parfois- tant nos amis... que nos ennemis !

Comment ? Tout d'abord, on indique sur une carte, durant une période assez longue , par exemple durant toute l'année , l'ensemble des

manifestations recensées sur une telle longue période; et soyez en sûr que si cela se reproduit de façon répétitive, alors vous vous trouvez sur une zone au maillage énergétique terrestre sensible, c'est-à-dire sur lieu de manifestation OVNI, ou bien connexe pratiquement continu. Une étude historique révélera parfois bien des choses (archives des mairies, ou plus simplement encore, les coupons de " FRANCE-PRESSE " que l'on demande à cet organisme, tout particulier peut écrire au journal local et en faire la demande).

Il faut aussi savoir que de tels endroits ne se situent pas forcément en zone neutre comme par exemple les forêts désertiques, mais qu'on en trouve autant en plaines villes . Par exemple, dans notre région, MARSEILLE CANEBIERE REFORMES et le célèbre vortex des réformés et LE PIC DU BUGARAH dans l'Aude, et d'autres des plus cachés et moins connus comme PLAN DE CUQUES proche de MARSEILLE, dans les Bouches -du-Rhône , et aussi proche DES SALLINS DE GIRAUX , non loin de FOS-SUR-MER . Certains de ces endroits sont à la fois non seulement des lieux de passages réguliers ou moins réguliers d'OVNIS, mais peut-on y avoir noté l'existence de véritables petites bases présentes sur des dimensions parallèles, actives ou non actives suivant certaines périodes de l'années. Mais là encore , nous y constatâmes les manifestations , tant de races soit a prédominances positives, soit négatives !

Ceci nous brosse un tableau bien particulier, à la fois caché et parfois plus constatable sur le terrain :

Beaucoup d'ufologues cherchent les extraterrestres au loin dans le cosmos, alors qu'en fait eux-mêmes disposent sur notre terre comme on pourrait dire " des artéfacts " plus ou moins actifs ! Il suffit pour pénétrer leur existence en fait de savoir à peu près où ils se trouvent et

d'en mener une étude régulière sur le terrain , on finira alors par savoir plus ou moins beaucoup de choses . Chacun choisira ses moyens d'investigations en fonction de son savoir personnel en la matière (....).

A titre préventif il convient pourtant de définir si le lieu présente en majorité de présences soit négatives ou soit positives : attention ou vous mettez les pieds ! Chacun pourra regretter amèrement sa témérité, le "...Ah si j'avais su...!! " ne sauvera personne .

C'est ainsi que nous apprîmes à nos dépends que le lieu des Réformés à Marseille présente une dominance reptilienne et qu'il convient de ne pas y trainer souvent . (On pourra alors se demander si les personnes qui vivent sur cette zone géographique par exemple n'ont pas certains problèmes spécifiques identiques et récurrents).

A l'instard des CROP-CIRCLES , les lieux où il n'y a que des manifestations positives semblent devenir comme " chargés " d'un effet positif que l'on peu recueillir voir en prendre conscience après une étude plus ou moins suivie .

Il ne nous appartient pas d'orienter chacun sur ce sentier, mais il est un fait indéniable que "certaines âmes sensibles " voient en ces endroits la manifestation d'un potentiel énergétique extraterrestre dont l'humain pourrait profiter sur le plan spirituel afin de provoquer une évolution jusqu'alors au ralentie ou voir bloquée . Il nous fut permis de découvrir qu'il existe déjà beaucoup de pratiques en vigueur , et les sources de ces pratiques sont assez conséquentes et variées .

Philippe CANEPA juillet 2013 INFO-OVNI 3